



#Política

Recuerdan legado

El décimo aniversario luctuoso del expresidente Miguel de la Madrid se conmemoró con la presencia de amigos y familiares

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ

@noemiza

Familiares y amigos recordaron el legado del expresidente Miguel de la Madrid Hurtado (PRD), quien gobernó México de 1982 a 1988, en su décimo aniversario luctuoso.

En el Club de Industriales, sus hijos Miguel, Margarita, Gerardo, Federico y Enrique de la Madrid Cordero destacaron que durante su mandato se crearon instituciones como el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), además de que se implementó un pacto antiinflacionario.

Durante la ceremonia para honrar su memoria, se presentó el sitio web <https://mexicomigueldelamadrid.org>, en donde se puede apreciar una galería de fotografías, entrevistas, y cápsulas referentes a su trayectoria políti-

ca. Además, pueden consultarse sus acciones durante el terremoto de 1985, y en sucesos deportivos como el Mundial de Fútbol de 1986.

Enrique de la Madrid Cordero señaló que el propósito de la página "es traer la década de los 80 al presente".

"Lo que quisimos es traer ese México de cambio al presente, porque es importante conocer los orígenes para entender el presente y proyectarnos al futuro", dijo.

Enfatizó que para enfrentar la crisis económica su padre puso en marcha el Pacto de Solidaridad Económica, además de que impulsó la descentralización y el federalismo.

Precisó que durante el sexenio que gobernó Miguel de la Madrid "fueron muchos años en los que se construyeron los cimientos del México de hoy".

"Hoy los mexicanos volvemos a atravesar enormes retos,

estamos viviendo cinco crisis cuando menos, crisis económica, crisis de seguridad, crisis social, crisis sanitaria, crisis de medio ambiente, crisis educativa y una sociedad polarizada, pero también tenemos enormes oportunidades, el conflicto China y Estados Unidos debe de convertirse en inversiones para México", mencionó.

Valeria Moy, directora General del Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO), refirió que Miguel de la Madrid inició su Gobierno con una crisis inflacionaria en 1982, que enfrentó con diversas medidas; además, logró la entrada de México al Acuerdo General sobre Aranceles Aduaneros y Comercio (GATT, por sus siglas en inglés).

Al homenaje llegaron políticos como Alejandro Moreno, Beatriz Paredes, Emilio Gamboa, Francisco Labastida y Federico Reyes Heróles.



FOTO: CESAR CARRERA

Miguel, Margarita, Gerardo, Federico y Enrique de la Madrid Cordero, hijos del expresidente, estuvieron presentes en el evento: